

お元気ですか

# つかじさちの

# フレッシュ便

第777号



日本共産党高知県議会活動報告ニュース  
2015年9月27日発行  
電話 088-823-9524 (議会控室)  
088-843-9281 (自宅)

## 戦争法を廃止する「国民連合政府」を！

国民と野党と党ノ会派の共同の力で

## 怒 安保法制強行採決！

安倍政権の終りの始まり



### 9月県議会補正予算66億3400万円など

条例その他議案14件も提案

9月25日から開会された定例県議会、「人口の将来展望の目標達成を目指す」の体制強化、療養病床入院患者にスタートメニューなどに補正予算が提出されています。こままに提出されています。若者サポートステーション 職におこし下さい。

憲法違反の戦争法を、ついに強行採決して安倍巨・公政権。抗議と怒りの声は、広がり続けています。「戦争する国には絶対させない」そのために野党はまとまって決しいし、切実な声が高まっています。未明に強行採決された19日、日本共産党は、緊急に中央委員会を開き、戦争法を廃止できる国会、集団的自衛権を認めない決議決定もつぎです内閣

次回戦争させない、戦争に行かない  
憲法アクションinこうち  
9月27日(日)午前11時～  
丸の内緑地公園  
参加下さい!

## なるがも日記

No. 775



とつこう。その一点で共同する「国民連合政府」の実現を呼びかける決定となりました。

「一致する野党で国政運営協力とすめる」「憲法守りの運動の発展」「一致する政党、団体、個人が共同でつくる政府の実現」。すごい勢いで、其の声を響せらわっています。

上の写真は、9月17日朝、市役所前で行われた超党派の議員行動。

「戦争法を絶対止める」と、民主党や社民党などの県議、市議のみならず一緒に訴えました。国会内外で広がり、強まった野党共同の力。安倍政治を許さないと立ち上がった若者やママたち、市民のみならずの勇気と熱い思いに元気で、さらに強固なものになっていきたく思っています。たしかにはこれから、たしかには今から、です。